



## PULSOPOLÍTICO

**DEFENDER CONSTITUCIÓN  
E INDEPENDENCIA: PIÑA**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

**L**a presidenta de la Suprema Corte de Justicia, Norma Lucía Piña Hernández, reiteró ayer, al rendir su primer informe de labores, que no dará un paso atrás en la tutela de la dignidad de las personas, porque su único compromiso es la defensa de la Constitución e independencia del Poder Judicial de la Federación y reiterar que los derechos laborales del personal, como los de todas y todos los mexicanos, están garantizados en términos del orden legal.

Ese acto, al que asistió la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, en representación del Ejecutivo federal, se llevó a cabo en la sede del alto tribunal, mientras Lenia Batres Guadarrama, hermana del Jefe de Gobierno de la CDMX, e integrante de las ternas que éste envió en dos ocasiones al Senado y a la que finalmente propuso como ministra, rendía protesta ante el pleno senatorial.

**DE ESTO Y DE AQUELLO...**

**Uriel Carmona, el fiscal de Morelos desaforado** por la Cámara de Diputados, erigida en Jurado de Procedencia, seguirá en ese cargo, luego de que la mayoría de integrantes del Congreso de la vecina entidad votó la madrugada de ayer por la no homologación de la declaración de procedencia en San Lázaro, aprobada a solicitud de la FGR que, al igual que otras fiscalías, deberán abstenerse de ejercer acción penal en su contra.

**El desafuero del fiscal morelense** fue celebrado por su colega de la CDMX, Ernestina Godoy, que fue la que inicialmente actuó en su contra y la cual sigue sin ser ratificada en su cargo, por no alcanzar los votos de los diputados de oposición, a pesar de las maniobras de los de Morena, que reventaron la sesión del miércoles porque la votación sería adversa y acordaron posponerla hasta el mes próximo.

**Al mismo tiempo, el panista Santiago Taboada**, exalcalde de Benito Juárez y hoy candidato del Frente Amplio por México al Gobierno de la CDMX, quien al igual que otros ediles y militantes de su partido fueron víctimas de espionaje telefónico por parte de Godoy, presentó una denuncia en su contra ante instancias internacionales, lo que complica más su ratificación.

**Sorpresa mañanera**, que Bertha María Alcalde Luján, a quien se daba como segura ministra, se quedara en el camino: fue la que más votos obtuvo de los senadores, aun de los de oposición, en las dos rondas en la Cámara alta.

**Un año se cumplirá esta noche** del atentado que sufrió **Ciro Gómez Leyva**, sin que nada se sepa del autor intelectual que ordenó ese cobarde hecho contra el conductor de Imagen y Radio Fórmula, no obstante la más de una docena de detenidos de haber participado en ese criminal hecho.

*fcardenas@pulsopolitico.com.mx**Twitter: @MXPulsoPolitico*